
据悉，从

4

月

1

日开始，央视

电影频道将启动电视电影播出季。

此外，电影频道还将在

4

月聚焦北

京大学生电影节与香港电影金像

奖这两档电影盛事。

从

1999

年电影频道投拍第一

部电视电影至今已走过

10

年，总

量已超过千部。为纪念电视电影开

播

10

周年， 电影频道启动

4

月电

视电影播出季，将在

4

月晚间的黄

金时间首播《腾越殇魂》、《阻击克

隆卡》等

10

部电视电影新片，同时

百余部过去

10

年积淀的精品佳作

也将上演。

第

16

届北京大学生电影节将

于

4

月

6

日至

26

日举行， 作为主

办方之一的电影频道，除了进行颁

奖礼的制作和播出外，还将驻扎红

地毯、走进大幕之后、直击现场花

絮、专访各路明星，随时为观众带

回第一手资讯。

第

28

届香港电影金像奖颁奖

典礼，将于

4

月

19

日举行。

4

月

20

日晚间黄金时间，电影频道将为观

众全程展现颁奖典礼的盛况。

（倪自放）

一直让观众担心人长得不“标

准”而娶老婆困难的“三德子”赵亮

（毛子）， 近日在成都一酒店设下

87

桌盛宴，招待近千名亲友，风风

光光地把已经怀孕

4

个月的名模

妻子胡敬娶回了家。

赵亮爽直承认妻子怀孕，“真

是托大家的福，我们确实快当爹当

妈了，但是无论是男是女，我们都

会把天下父母最真的爱给未来的

宝宝。 ”对于宝宝是男是女，赵亮笑

着说：“我们没有去检查是男是女，

反正女的是‘招商银行’， 男的是

‘建设银行’，都不缺钱，哈哈！ ”

赵亮因拍摄《康熙微服私访》

系列剧与张国立成为好友。 近日，

本来承诺要携妻子邓婕出席的张

国立因故无法到场，为此专门拍摄

了视频短片祝贺。 而据知情人透

露， 张国立

16

日就提前到成都给

赵亮道过喜， 还包了两万元的红

包。 （李平）
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“田亮确定接替余

少群出演雷锋。 ”

28

日，

电视剧《雷锋》制片人程

力栋证实了这一消息。

程力栋解释说，“放弃余

少群是因为档期的问

题， 而选择田亮则是因

为他的气质阳光、纯净，

外形很适合。 ”但不少关

注此剧的网友却并不这

么看， 他们中很多人表

示田亮娱乐味儿太浓，

和朴实憨厚的雷锋相距

甚远。

《雷锋》原本确定由

余少群担纲主演， 但投

资方却临阵换将，制片人

程力栋解释说：“我们之

前只是和余少群签订了

意向性的合约，没有签正

式合约，他由于档期问题

以及其他一些原因而无

法出演。此前也和田亮接

触过，他的外形、气质、眼

神都很阳光纯净，我觉得

外部条件上跟我们的要

求完全符合，主要是表演

上有待加强。” 对于田亮

已经试妆并签约的传闻，

程力栋也没有否认。 如

此一来， 雷锋将成为田

亮进军演艺圈后的第二

个角色 ， 此前他曾在

《牛郎织女》 中扮演牛郎

一角。

另据程力栋介绍，

“在《雷锋》中，不仅有雷

锋那些广为流传的光荣

事迹，也有很多鲜为人知

的故事。比如雷锋是个很

爱时髦的小伙子，此外剧

中还会涉及一段处在萌

芽状态的爱情等。 ”

而网上对于“田亮

接替余少群” 的看法是

“弹多于赞”。 很多网友

认为， 余少群在外形上

更接近雷锋， 而且相对

简单的从艺背景更能让

观众接受他扮演雷锋。

不少人认为田亮作为运

动员时就不遵守纪律，

而且娱乐气息过浓， 和

大家心目中雷锋朴实的

形象相距太远。 但制片

人程力栋认为： “我个

人和田亮也接触过， 我

觉得他完全够资格出演

雷锋这个角色。 不能说

一个人没有达到雷锋的

高度就不能演雷锋， 我

们也可以在扮演雷锋的

过程中学雷锋， 向他靠

近。” （刘鹏云）

3

月

27

日， 台湾综艺

天王吴宗宪正式宣布将彻

底退出娱乐圈，他表示“该

做的事情都做过了， 希望

自己的人生可以有一些转

变”。 而“裸退”之后他将摇

身一变成为生意人， 致力

于自己的

LED

灯具生意，

而且直言一定会强过周杰

伦。 不过，对于“裸退”之后

谁来接班各种节目， 尤其

是收视冠军《我猜我猜我

猜猜猜》，吴宗宪却并没有

透露。

“裸退”原因

娱乐圈让自

己很不开心

几个月前， 吴宗宪就

曾在接受《鲁豫有约》访问

时表示会在

6

月

30

日“裸

退”娱乐圈，所谓“裸退”就

是光溜溜，毫无留恋。 很多

观众都表示无法相信，可

是吴宗宪对此却一点也没

有后悔过。

27

日在某网站

的聊天中， 吴宗宪透露三

年前就有隐退的打算：“我

每天都期盼着可以在生命

当中轻松一点， 该做的事

情我都做过了。 ”吴宗宪表

示，作为艺人，获得多大的

成就，飞多高都不重要，重

点是降落，“有一天你还是

要下来的嘛。 ”吴宗宪觉得

在自己主持事业高峰时期

离开，是一个很好的选择，

“人就是为了要留一点名

声。 ”

吴宗宪坦言， 之所以

要离开娱乐事业， 主要是

因为自己觉得很不开心，

“莫名其妙缴了很多税，觉

得很不开心，还有狗仔队，

乱七八糟的事情， 真的想

离开。 ”而这种决心已经坚

定到一定要“裸退”：“裸

退，听起来多棒啊，感觉就

是你光溜溜地来， 然后光

溜溜地去，这就是人生。 ”

未来事业

经营

LED

灯

具生意

吴宗宪所说的“服务

更多的事业”，指的就是自

己目前正在经营的

LED

灯

具生意。 吴宗宪的灯具生

意在圈内众所周知， 其实

他还会自己发明甚至获得

专利。 吴宗宪说，当初为了

躲狗仔队， 他就每天待在

家里搞发明。“我经常说白

天在工厂当工人， 下午在

摄影棚当艺人， 晚上我就

不是人了。 ”

回顾吴宗宪在娱乐圈

打拼的几十年， 有不少新

人得到过他的提携， 周杰

伦就是个绕不过去的名

字。“杰伦非常好，其实他

不一定要有我嘛， 天才就

是一个天才， 充其量我只

是撮合他而已。 ”不过，看

到周杰伦现在在歌唱事业

那么成功， 吴宗宪也有一

些“嫉妒”，更何况周杰伦

还抢走了他台湾艺人收入

总冠军的头衔，“但是如果

我们做

LED

的话， 那他就

不是我的对手。 ”（伍翩翩）

由凤凰卫视主办的“世

界因你而美丽—————

2008

影响世界华人盛典”，于

28

日晚在北大百年纪念讲堂

举行。 本届“影响世界华

人终身成就大奖” 颁给了

当代文豪金庸先生。 年过

八旬的金大侠亲自出席了

典礼。 此外， 李连杰、 张

艺谋、 冯小刚、 杨紫琼等

演艺人士获得了“影响世

界华人大奖”。

金庸：

不喜欢听的话如果永

远听不见那是最好的了，但

是我做不到，听见了装没听

见，很难的。不想听的话，我

有时回答了几句，还引起了

争吵， 这方面以后我会改

过。

冯小刚：

输血如果血型不对会

排异。我的血型就很适合给

中国人输血，好好侍候中国

观众， 为中国本土观众服

务。我这血型与世界观众不

太对，输进去了不仅伤着自

己的筋骨

,

还会糟践世界观

众，所以暂时不为他们服务

了。 （赵亢 勾伊娜）

陈奕迅被许多人认为是香港

流行音乐新时代的指标人物之一，

是张学友的接班人。他有一个幸福

的家庭，妻子徐濠萦和女儿陈康堤

是他现今最大的精神记挂。 事实

上， 陈奕迅在圈内的人缘也特别

好，谢霆锋、陈冠希等都是他的“哥

们”。日前做客《可凡倾听》，陈奕迅

不但透露谢霆锋

19

岁时就想自

杀，还称陈冠希近来向其诉苦称很

想念香港。

谢霆锋

19

岁就想自杀

陈奕迅因为极好的人品，在圈

内结交了不少好友。 他透露，其实

谢霆锋也是他什么都能讲的好朋

友。 对于霆锋当年的“疯狂念头”，

陈奕迅至今印象深刻，“他父母是

很红的艺人，他从小就有一种叛逆

的念头，十几岁就有自杀念头。 ”他

透露，谢霆锋曾说过赚到一千万就

要在

19

岁时自杀。 至于为何一直

是

100

分好学生的陈奕迅会和众

人眼中反面教材的谢霆锋成为朋

友，陈奕迅自己的回答是：“可能我

跟他都有一点点反叛的心态吧。 ”

陈冠希在国外很孤单

除了谢霆锋，陈奕迅有另一个

大家更难想象的好朋友———陈冠

希。对于不雅照一事，陈奕迅表示：

“我觉得他也是受害人， 你可以说

他愚蠢、 说他笨， 但他也是受害

人。 ”如今，事情已经告一段落，陈

奕迅表示，希望所有在这件事情中

受到伤害的人， 都应该振作起来，

继续加油。“他告诉我他很想念香

港，一个人在国外觉得非常孤单和

寂寞。 ”

陈奕迅至今怕父亲

虽然已经为人父了，但陈奕迅

从小严父慈母的教育至今根深蒂

固，到现在他还是最怕父亲。“他是

超准时的人，比如我们约了

11

点，

我

11

点

05

分才到， 就会被他骂，

骂得很凶。 因为在他的概念中，应

该提前到。 ”陈奕迅坦言，自己到现

在都不是个准时的人，公司人通知

他工作，都是要把时间提前三个小

时。 陈奕迅透露，现在只要父亲说

什么，他还是不敢反抗，即便如此，

他也不觉得自己是个孝顺的儿子，

“我父亲是很讨厌抽烟的人， 但我

只是在他面前不抽，所以，我不算

最孝顺。 ”他表示，只要有时间，除

了陪女儿，就是陪父亲喝茶，花多

一点时间去相处。 （林艳雯）

赵亮垫个箱子拍婚纱，模

特媳妇高出他一大截

陈奕迅为好友摇旗打气

虽然亲眼见过雷锋的人不多，但大多数人都质疑田亮跟雷锋差距很大


